
VERBALE del 10/05/2016 

L’anno 2016 il giorno 10 del mese di maggio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 aprile 2016. Alle ore 09,00, in mancanza del numero legale, si rinvia la seduta 

di un’ora. Alle ore 10,00 sono. presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla, La Corte e 

Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’O.d.g. il seguente punto: 1) Convocazioni per audizione, a quanti ne fanno 

richiesta, per trattare argomenti di competenza della Commissione. Si dà atto che alle 

ore 10,03 entrano le consigliere Bonvissuto e Spallitta. Prima di passare alla trattazione 

dell’O.d.g., la cons. Bonvissuto chiede alla Presidente “se sono state trasmesse le 

relazioni del I° trimestre 2016 delle Società Partecipate alla Commissione, dacchè 

avrebbero dovuto essere trasmesse al Consiglio Comunale entro la fine di aprile”. La 

presidente La Colla risponde che ad oggi nulla è pervenuto in Commissione da Parte 

delle Società Partecipate. “Dacché non sono state ancora trasmesse”, la cons. 

Bonvissuto, “fa richiesta alla Presidente di attivarsi affinché siano trasmesse quanto 

prima alla Commissione”. Preso atto di quanto richiesto dalla cons. Bonvissuto, la 

presidente La Colla passa alla trattazione dell’O.d.g. e dà il benvenuto al dott. Leonardo 

Alba, istruttore amministrativo Responsabile U.O. Ufficio Mobilità Urbana e gli chiede 

quale sia il motivo della sua richiesta di audizione. Si dà atto che alle ore 10,15 entra il 

cons. Mineo. Il dott. Alba nel ringraziare la Commissione per aver accolto la sua 

richiesta di audizione, inizia il suo intervento ponendo l’attenzione sulla nota da lui 

inviata al suo dirigente Dott. Rizzotto, avente ad oggetto Servizi speciali di trasporto 

costi AMAT per il sevizio delle navette e specifica che alcuna risposta è pervenuta. Fa 

riferimento alla navetta destinata al Centro Storico e rende noto che l’impegno di spesa 

previsto era di 903 mila euro circa mentre AMAT chiede circa 1 milione e 300 mila 

euro che con iva arriva ad 1 milione e 500 mila euro, la spesa viene giustificata come 

servizio più ampio. Interviene la cons. Spallitta, la quale chiede al dott. Alba da dove si 

desume la differenza tra 903 mila euro previsti ed 1 milione e 500 mila euro chiesti per 

la navetta del centro storico. Il dott. Alba risponde che sui servizi degli anni precedenti 

l’Amministrazione fa un impegno di spesa di 903 mila euro. La cons. Spallitta chiede se 

oltre a questi costi l’Amministrazione sostiene altre spese per costi aggiuntivi. Il dott. 

Alba risponde che, c’è un apposito capitolo di spesa, di 3 milioni e 200 mila euro, per 

servizi speciali nel Contratto di Servizio, che comprende: trasporto scuole, trasporto 



presso il cimitero dei Rotoli (sospeso la scorsa settimana), trasporto all’interno 

dell’Ospedale Civico, trasporto in località balneari, trasporto nel Centro Storico, nonché 

quello per motivi d’ordine pubblico e occasionale per il Sindaco. Il cons. La Corte 

prende la parola e pone l’attenzione sul trasporto per Monreale. Ricorda che c’è un 

contenzioso tra AMAT e Comune di Monreale, l’accordo per il ripristino del servizio è 

stato chiuso tra quest’ultimo e il Comune di Palermo che paga l’AMAT dopo che riceve 

i soldi dal Comune di Monreale. A questo punto il cons. La Corte chiede al dott. Alba, 

se gli risulti che il Comune di Palermo abbia ricevuto i soldi dal comune di Monreale. Il 

dott. Alba risponde negativamente. La presidente La Colla chiede, riferendosi alla 

fattura di circa 1 milione e 500 mila euro se il dirigente del servizio Mobilità ha già 

inoltrato lettera all’AMAT dicendo che non riceveranno i soldi perché la cifra non 

corrisponde a quanto previsto. Il dott.  Alba risponde che tale nota è pronta ed è alla 

firma del dirigente, dott. Rizzotto, dal 2 maggio u.s.. La Presidente chiede la differenza 

tra navetta Express e Arancione e se i 903 mila euro comprendono entrambe le linee. La 

cons. Spallitta chiede se il Servizio Mobilità Urbane ha capitoli di riferimento diversi 

per i servizi svolti da AMAT. Il dott. Alba risponde affermativamente. La cons Spallitta 

chiede anche delucidazioni sulle esternalizzazioni. La cons Bonvissuto chiede al dott. 

Alba: “Se un servizio non viene reso da AMAT  il Comune paga ugualmente? Alba 

risponde affermativamente e riferisce che non si paga di fatto ma si apre un contenzioso 

con l’azienda. Il cons La Corte riferisce che a lui risulta che i 3 milioni e due  verranno 

liquidati periodicamente e automaticamente l’Assessore al ramo autorizza 

l’espletamento del servizio e quindi AMAT fattura e il Comune paga. Il dott. Alba 

denuncia una mancanza di sanzioni da parte del Comune per il non espletamento dei 

servizi speciali e fa riferimento in particolare sia alla segnaletica, che ai kilometraggi. 

La cons Spallitta chiede alla segretaria di procurarsi copia dei kilometri percorsi nel 

2015 dichiarati dall’azienda AMAT. La Presidente La Colla chiede di convocare in 

Commissione il Gruppo di Controllo dell’Ufficio Mobilità Urbana per il prossimo 18 

maggio. Si dà atto che alle ore 10,50 esce il cons. La Corte. Interviene la cons. 

Bonvissuto la quale chiede al dott. Alba chi è l’interlocutore per il controllo dei servizi 

svolti. Alba, risponde che la documentazione va inoltrata al dirigente del servizio dott. 

Rizzotto, che la trasmette all’Assessore al ramo, ossia l’assessore Catania. Si dà atto che 

alle ore10,58 escono la presidente La Colla ed il cons. Scarpinato ed assume la 

presidenza il consigliere Mineo, nella qualità di vicepresidente. Alle ore 11,00 esce la 

cons. Bonvissuto. La cons Spallita chiede se sono previste sanzioni per i disservizi, ad 



esempio per l’assenza della segnaletica. Il dott. Alba, così come già detto in precedenza, 

risponde che non è prevista alcuna sanzione. Infine, esaurito l’argomento all’O.d.g., il 

vicepresidente Mineo alle ore 11,06 chiude la seduta.  

 

LA SEGRETARIA      IL VICEPRESIDENTE  

(Ornella Cuticchio)           (Andrea Mineo) 

.  


